
 
 
 

Protokollnotiz: 
 

 
Anfrage von Bündnis90/Die Grünen und CSU 
bzgl. der Erweiterung der PV-Anlage auf der ABA-Atzenhof ergänzt. 

 
Herr Referent Maier teilte dem Umweltausschuss mit, dass zur Zeit keine 

Erweiterung der PV-Anlage auf der ABA-Atzenhof geplant ist. 


